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ACTA Nº 1227 (Sesión Nº 20 de 2023) 

Corresponde a la sesión efectuada el día 11 de julio de 2023 en la que participaron los capitulares: 

Leticia Arancibia Martínez, 
Sylvia Arriagada Cordero, 
Mónica Castro Valdebenito,  
Ricardo Gatica Escobar, 
Andrés Moreira Muñoz,  
Fernando Torres Pérez,  
Esteban Vargas Abarzúa, y   
René Venegas Velásquez, quien preside y participa de forma remota.  
 
Se excusa el capitular Guillermo Oliver Calderón. 
 
Se da comienzo a la sesión a las 15:04 horas. 
 
 
Tabla 
 
1.- Revisión y aprobación del acta anterior N° 1226 
2.- Jerarquización del profesor Franco Basso Sotz de la Escuela de Ingeniería Civil Industrial, de la Facultad 

de Ingeniería. 
3.- Jerarquización del profesor Stefan Steiniger de la Escuela de Construcción y Transporte, de la Faculta 

de Ingeniería. 
4.- Varios 
 
 
1.- Revisión y aprobación del acta N°1226 
 

 Se aprueba el acta N°1226 con modificaciones menores.  
 
2.- Jerarquización del profesor Franco Basso de la Escuela de Ingeniería Civil Industrial 
 

El Presidente presenta al profesor Franco Basso de acuerdo al formulario de jerarquización. La 

Secretaria Capitular da lectura a los siguientes documentos: i) Informe de la Comisión Jerarquizadora, 

ii) Acta de Acuerdo Consejo Directivo de la Facultad de Ingeniería, iii) Carta del decano de la Facultad 

de Ingeniería y (iv) Carta de la Directora de la Escuela de Ingeniería Industrial.  

Todas las instancias proponen la atribución de jerarquía a Adjunto al profesor Franco Basso, en 

conformidad con las disposiciones del Reglamento de Personal Académico. 
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El profesor Basso es recibido por los capitulares a las 15:38 horas. El profesor expone sobre su 

quehacer en docencia, investigación, gestión universitaria y vinculación con el medio como profesor 

Asociado de la Escuela de Ingeniería Civil Industrial y se focaliza, por un lado, a su desarrollo 

académico y profesional, previo a su ingreso a la Universidad y por otro, a sus actividades en su rol 

como profesor de la Escuela de Ingeniería Civil Industrial. Luego de su exposición responde las 

consultas formuladas por los integrantes del Capítulo Académico.  

 

Después de la entrevista, los capitulares deliberan extensamente sobre la solicitud del profesor Basso 

y deciden, por mayoría, atribuirle la jerarquía de Adjunto. 

 

3.-  Jerarquización del profesor Stefan Steiniger de la Facultad de Ingeniería 

 

La jerarquización del profesor Steiniger no se lleva a cabo, pues el profesor no podía participar en 

esta fecha en el proceso de entrevista para jerarquización. Se reagenda para el día 25 de julio. 

 

4.-  Varios 
- Se solicita incluir el vínculo a la base de datos para acceder más fácilmente a la información de los 

candidatos a atribución o promoción. 
 

- El Presidente informa que las actas del Capítulo Académico pendientes hasta el mes de junio, 
fueron publicadas en la página web de capítulo y enviadas a las diferentes Facultades de la PUCV. 

 
- El presidente informa que el día 4 de agosto se realizará el Claustro Pleno Ordinario 

correspondiente al año 2023 y propone trabajar colaborativamente en un documento online el 
discurso, con el fin de sancionarlo el día 1° de agosto. Para ello se destacaron algunos lineamientos 
iniciales. 

 
- El presidente informa que conversó con la profesora Tatiana López de la Escuela de Pedagogía, 

quien solicitó leer la carta que envió al capítulo en respuesta a su carta de notificación. Se le 
confirmó, tal como se planteó en la notificación, que puede interponer una reposición por años de 
antigüedad dentro de 15 días hábiles, si así lo decide. 

 
- El presidente informa que a solicitud de Secretaría General se debe elaborar un informe del 

Doctorado en Educación, para lo cual se conformará una comisión de trabajo. 
 

- El Capitular Andrés Moreira resume la situación de la carta enviada por la Facultad de Ciencias del 
Mar y Geografía al Secretario General de la PUCV en la cual se solicita respuesta a tres preguntas. 

 
- El Presidente informa que en conjunto con el Capitular Andrés Moreira y la anterior Secretaria de 

Capitular Mónica Castro, elaboraron una Carta a solicitud del Secretario General, en la que se 
proporcionan las respuesta a las preguntas solicitadas por la Facultad de Ciencias del Mar y 
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Geografía. La Secretaria Capitular lee la carta respuesta elaborada y se realizan ajustes menores. La 
carta será enviada al Decano de la Facultad de Ciencias del Mar y Geografía. 

- La Secretaria Capitular informa que se ha actualizado la conformación del Capítulo académico en 
la página web de la PUCV, incluyendo las fotografías de los y las capitulares. 
 

- La Secretaria Capitular informa que se recalendarizó para el día 25 de julio la solicitud de atribución 
de Jerarquía del profesor Steiniger propuestas para el día de hoy y además informa que no se logró 
coordinar entrevista con otro profesor(a). 

 
- La Secretaria Capitular recuerda que para la próxima sesión del Capítulo está calendarizada la 

solicitud de atribución de jerarquía de dos profesores, una de la Facultad de Ingeniería (por 
recalendarización) y otra del Instituto de Música. 

 
- El Presidente informa que conversó con el Vice Gran Canciller Cristian Eichin (Presidente 

Honorario del Capítulo Académico), quién comentó que asistiría el día 25 de julio a la sesión. 
 
 
 

Siendo las 19:19 horas finaliza la sesión. 

 

 

 

MARCELA PARRAGUEZ GONZÁLEZ                      RENÉ VENEGAS VELÁSQUEZ 
                     Secretaria Capitular                                                                Presidente 
 
 
 
 
      LETICIA ARANCIBIA MARTÍNEZ                             MÓNICA CASTRO VALDEBENITO 

 
 

 
 

           RICARDO GATICA ESCOBAR                                  ANDRÉS MOREIRA MUÑOZ 

 

 

 

       GUILLERMO OLIVER CALDERÓN                           FERNANDO TORRES PÉREZ 

 

 

 

             ESTEBAN VARGAS ABARZÚA                               SYLVIA ARRIAGADA CORDERO 


